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平成２７年５月定例会議  一般質問通告書一覧 

質問 

順位 

質 問 者 

（質問方法） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 

１ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 大生郷工業団地

周辺の道路整備に

ついて 

①川西地区における南北にのびる道路

は未整備だが，全体的な見通しは。 

都市建設部 

②団地内の道路は整備されているが，北

側の出入口が未整備のため，住宅地域

に大型車が通行している。この解消に

どのように取り組んでいるのか。 

都市建設部 

２ 道路敷の管理に

ついて 

①法面の草木伐採は誰が行うのか。 都市建設部 

②不法投棄の回収は誰が行うのか。 都市建設部 

３ 教育振興会費の

徴収と使途につい

て 

①各校の徴収の主体及び現状は。 教育委員会 

②教育に係る経費は市が負担すべきで

はないか。 

教育委員会 

２ １２番 

中村 博美 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 観光地をＰＲす

るための取り組み

について尋ねる 

①市内７つの関東鉄道駅の無料駐車場

設置駅と利用状況について尋ねる。 

企画部 

②市内７つの関東鉄道駅の貸自転車設

置駅と利用人数を当初から尋ねる。 

企画部 

③三妻駅に無料駐車場を設置して欲し

いが取り組みを尋ねる。 

企画部 

④三妻駅に貸自転車を設置して欲しい

が取り組みを尋ねる。 

産業労働部 

⑤常総市民への常総市の観光地として

の良いところを知らせるための取り

組みが必要と思うが何かあるか尋ね

る。また合併から１０年の間に何か取

り組みはあったか尋ねる。 

産業労働部 

３ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総ほっとサタ

デー教室について 

①現在この教室に参加している子ども

は何人か。 

教育長 

②教室の内容をより具体的に説明して

もらいたい。 

教育長 

③子どもたち・その保護者の方々の反応

はどうか。また，他の自治体からの注

目度はどうか。 

教育長 

④今後増やす予定はあるか。 教育長 

⑤先生の給料を上げてみてはどうか。 教育長 
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２ 社会体育施設の

指定管理者制度に

ついて 

①契約金額及びその経費効率について。 教育委員会 

②どのような効果が出ているか。 教育委員会 

③今後の運用について。 教育委員会 

④東京オリンピックに向けての対応に

ついて。 

教育委員会 

３ 施設利用料金の

パッケージプラン

作成について 

①市内にある施設を２つ以上利用する

場合，料金を安くしてみてはどうか。 

企画部 

４ 市民と現地を結

んだ施設の利活用

方策の検討につい

て 

①テーマを１つに絞り，その建物の中で

その活用方法等を集中的に議論する

場を設けてみてはどうか。 

企画部 

４ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

１ 日曜日の市役所

開庁の成果と平日

夜間の市役所窓口

サービス拡大につ

いて 

①平成２５年と平成２６年の２年間の

市民の利用実績を尋ねる。 

市民生活部 

②日曜日の開庁で行っている市民サー

ビスを具体的に尋ねる。 

市民生活部 

③市職員の時差勤務制度の活用実績を

尋ねる。 

総務部 

④特に共働き世帯の方に配慮し，週１日

でも夜間サービスを実施できないか。 

市民生活部 

２ コンビニエンス

ス ト ア での 住民

票・印鑑証明書の発

行サービスについ

て 

①具体的にどんな日程で準備が進み，い

つから実施できるのか。 

市民生活部 

②常総市内では何ヶ所・何店舗でサービ

スが利用できるのか。 

市民生活部 

③当市のサービスとしては，各種証明書

の中で何を発行するのか。また，発行

エリアを示してもらいたい。 

市民生活部 

３ 空き家対策につ

いて 

①常総市空き家等の適正管理による条

例制定後，市内全域の現状把握はでき

たのか。 

市民生活部 

②当市で，指導・勧告・命令・代執行等

の実績はあるか。 

市民生活部 

③国土交通省により空家等対策の推進

に関する特別措置法が施行されたが，

改めて当市の考えを伺いたい。 

市民生活部 

④特定空き家対策・定住促進・地域活性

化を考慮し，県内市町村が行っている

空き家バンク等の活用や，地域連携対

策の計画はないのか。 

企画部 
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５ １０番 

倉持  守 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 子育て支援利用

者負担金について 

①保育所，幼稚園，認定こども園，それ

ぞれ１人あたりの負担額について尋

ねる。また，当市で行っている利用者

負担金の多子軽減について，第２子は

５割軽減，第３子は無料となっている

が，何名が対象で当市の１年間の費用

はどれくらいか，第２子・第３子ごと

に尋ねる。さらに，今後多子軽減の拡

大予定はあるかどうか尋ねる。 

保健福祉部 

２ 都市計画道路鹿

小路細野線（西幹

線）について 

①進捗状況と計画されている鹿小路か

ら新滝下橋までの今後の予定を尋ね

る。 

都市建設部 

６ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

１ 介護・医療につい

て 

①老人ホームの入所待機者数，並びにそ

の方々はどこにどのように暮らして

いるのか，実態について伺う。 

保健福祉部 

②地域包括ケアシステム構築に向けて，

きぬ医師会病院での訪問看護の充

実・訪問診療の新設を求める。 

保健福祉部 

２ 国民健康保険に

ついて 

①これまでの国保税滞納世帯の数・差し

押さえの件数・保険証取り上げの数

（短期保険証の数も含めて）等につい

て尋ねる。 

保健福祉部 

②「都道府県化」による広域の運営で，

市民負担は軽減されるのかどうか伺

う。 

保健福祉部 

③国保税の引き下げを求める。 保健福祉部 

３ 公務労働につい

て 

①正職員の数を削減して，官製ワーキン

グプアや男女格差を生み出している

現状をどう認識しているのか伺う。 

総務部 

②小中学校の先生方の長時間残業に対

して，市としての対応を考えているの

か。 

教育長 

７ ５番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市のクライシ

スマネジメントに

ついて 

①防災行政無線の運用について。 

・運用開始から現在までの問題点の精査 

・「聞こえない」という市民からの対応 

市民生活部 
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②災害時の情報発信及び情報共有につ

いて。 

・災害発生時の情報伝達手段（防災行政

無線以外） 

・ツイッターやフェイスブックを最大限

活用できているか 

・公共施設のＷｉＦｉ環境について 

市民生活部 

③周辺有事による国民（市民）保護の認

識・現状について。 

・有事（武力衝突，外国からの侵略，弾

道ミサイル，大規模テロ）に対しての

当市の危機管理の意識及び計画につ

いて 

・連動した情報発信について 

市民生活部 

２ 自治体アプリの

可能性について 

①自治体のアプリケーション開発は茨

城県内に事例はなく，やれば必ず大変

な注目を浴びる。開発費，運用，コン

テンツなど県内に先駆けて試算，検討

してみてはいかがか。 

企画部 

８ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 住宅関連助成制

度について 

①耐震化住宅の支援について。 都市建設部 

２ 都市計画税につ

いて 

①都市計画税の見直しについて，その進

捗状況と今後について。 

企画部 

３ 施設改善につい

て 

①生涯学習センターのホールの階段イ

スの改善。具体的には，イスの真ん中

に空間をつくり，通路化する。何かあ

った時の備えのために。 

教育委員会 

９ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 西幹線道路の工

事の遅れと新滝下

橋の建設について 

西幹線道路の工事の遅れと守谷市に至

る道路の延長計画，工事予算について

は，県に要望していくよう議会執行部と

もに運動を進めていけるよう計画を願

いたい。 

①西幹線道路の特例債事業による予算

での工事と，事業の遅れと工事予算の

高騰による多額の補正が必要と思わ

れる。また，工事の遅れによる，工業

団地の拡大計画の影響等に問題はな

いのか。 

 

 

 

 

 

都市建設部 
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②西幹線道路は３工業団地に通じて路

線があり，大手物流センターの進出

や，地価の安い地域であること，道路

の利便性が良いことなどから運送業

者の進出も多くなっており，さらに工

業団地の拡大による交通量の大幅な

増加は渋滞解消策のためにも西幹線

の延長と新滝下橋の建設が必要と思

う（計画は早く進める）。 

都市建設部 

２ 空き家対策特別

措置法と強制力を

伴う指導と取り組

みについて 

①２６年４月市の空き家条例後の調査

状況について，空き家数と今後の見通

し，危険と思われる建物数。 

市民生活部 

②５月２６日に特別措置法の全面施行

後の強制力を伴う指導とその取り組

みと決意。 

市民生活部 

③指導については従わない地権者，所有

者等の対象者と固定資産税の強化策。 

 例として，市の基準地に５００㎡の土

地に住宅があり，解体した場合，解体

前後の固定資産税額は（都市計画税を

含む）。 

市民生活部 

１０ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 市職員の適正配

置について 

①立法府である議会に法制担当職員を

配するべきではないか。 

市長 

総務部 

１１ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 小中学校の空調

設備整備計画につ

いて 

①かしの木スクールを含めた計画実施

プラン。 

教育委員会 

２ 防犯灯の市内全

域ＬＥＤ化の取り

組みについて 

①実施計画とどのくらいのコスト削減

が見込めるか。 

市民生活部 

３ 農業をいかした

圏央道インター周

辺の開発計画につ

いて 

①企業誘致による税収と雇用拡大。農業

をいかした開発計画。 

都市建設部 
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１２ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 地域交流センタ

ーについて 

①料金の不明朗さについて。 教育委員会 

②築２０数年が過ぎメンテナンスが必

要であるが，どう計画しているか。 

教育委員会 

２ 議会棟の喫煙室

について 

①市長（管理者）は健康増進法を順守し

ているか。またその法律を知っている

か。 

市長 

１３ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市の人口減尐

と子育て支援につ

いて 

①年々人口減尐化が著しいが，今後の対

策を伺いたい。 

企画部 

②子育て支援対策は現状でベストとす

るのか，具体策があれば伺いたい。 

保健福祉部 

２ 過日新聞に掲載

のあった学校内暴

力について 

①経緯と経過，今後の対策について。 教育長 

１４ １９番 

水野  昇 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 常総インターチ

ェンジ周辺整備事

業（アグリサイエン

スバレー構想）につ

いて 

①検討委員会後の経過と状況について

市長の考えを伺いたい。 

都市建設部 

②地権者の同意と要望があると思われ

るが伺いたい。 

都市建設部 

③この構想について変更を考えている

のか，いないのか。 

都市建設部 

２ アグリサイエン

スバレー構想の事

業費について 

①事業費の投入計画と予算の適正な執

行について。 

都市建設部 

１５ ７番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総インターチ

ェンジ周辺整備事

業について問う 

①現在までの進捗状況について質問す

るとともに今後事業を進める上での

問題点を問う。特に地権者との協議状

況をもとに，事業内容および事業の予

算面を含め，事業を強力に推進するこ

との意義について，明確なる回答を求

める。 

都市建設部 

２ 平成２７年４月

１日付けで行われ

た行政組織機構の

一部見直し並びに

職員の異動，配置に

ついて詳細を問う 

①平成２７年４月１日付けで行われた

行政組織機構の一部見直し並びに職

員人事について説明を求める。 

企画部 

総務部 

②職員の採用，職員の再任用，臨時職員

の状況等について質問を行うととも

に，過去・現在を含めた常総市におけ

る職員配置の適正について問う。 

総務部 
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１６ ８番 

小林  剛 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ マイナンバー制

のリスクとセキュ

リティについて 

①市民への周知。 企画部 

２ あすなろの里の

所管について 

①教育，農政，観光。 産業労働部 

１７ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水海道有料道路

の今後について 

①１日の交通量について。 都市建設部 

②無料化もしくは半額の社会実験の結

果と考察。 

都市建設部 

③無料化された際の当市への波及効果

について。 

都市建設部 

④有料道路の残債について，完済するま

での期間を問う。 

都市建設部 

⑤県議会などで無料化へ向けた意見や

動きがあるが，今後の当市の方針を伺

う。 

都市建設部 

１８ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（総括質問・

答弁方式） 

１ 常総インターチ

ェンジ周辺整備事

業について 

①アグリサイエンスバレーにおける今

後の農業政策の方向性と農業従事者

の高齢化対策について。 

都市建設部 

 


